

## GRUPO XIV

# Debió ganar el Reyfra, pero el empate tampoco es injusto

## El Pegaso jugó con un hombre menos, por lesión de Alcalde

Getafe. (De nuestro corresponsal Manolo Domínguez).

Reyfra Atlético, 0; Pegaso, 0. REYFRA: Gaitán; Parada, Ponce, Rafita; Montero, Barralío; Belín, Mombelona, Mariano, Santos y Herrera.

PEGASO: Regalado; Luis, Tejada, Oñero; Santos, Elvira; Nombela, García, Alcalde, Baz y Sierra.

Mal arbitraje del señor Cabezas; bien, sus auxiliares.

Destacados por el Pegaso, Regalado, Tejada y Nombela. Y por el Reyfra, Ponce, Barralío y Mariano.

A los cuatro minutos de juego, en una jugada entre el defensa local y Parada y el delantero centro Alcalde, se lesionó éste al parecer de gravedad (probable fractura de tibia), fue llevado a la MUTUA, esperamos no sea nada esta lesión, y el pronto restablecimiento del gran jugador.

El mismo sistema de juego emplean los dos conjuntos, el 4-3-3; el Pegaso deja sólo en punta a Nombela, García y Sierra; basculando entre estos y la defensa se encuentran Alcalde, Baz II y Elvira, y atrás el resto de sus compañeros; el Reyfra por su parte, juega atrás, con Parada, Ponce y Barralío con Rafita; la media la componen Montero, Mariano, Mombelona, y en la delantera vemos la mayoría del tiempo sólo a Santos, Herrero y Melín;

a pesar del dominio del equipo local, casi durante todo el encuentro, la táctica de este no cambia, por más que Rafa mandara una y otra vez jugar al ataque, y de las constantes reclamaciones de Santos, interesado a sus compañeros de línea que subieran a ayudarle; sólo se le hizo caso en las postrimerías del encuentro (subieron Barralío, Montero, Mombelona y Mariano al ataque, pero ya era demasiado tarde), porque el Pegaso se cerraba

muy bien, y siempre había un hombre que marcaba a su contrario y un compañero ayudando por si fallaba éste; a pesar de todo hubo algo de mala fortuna para el equipo local ya que, a los veinte minutos, un enorme tiro desde fuera del área, de Mombelona, lo repelió el travesaño, cuando el meta Regalado estaba prácticamente batido; únase a esto la gran actuación de la defensa y el buen momento de juego por el que atraviesa el meta pegasista, y sacaremos la conclusión que, si la victoria local no hubiera extrañado a nadie, por el dominio ejercido por el Reyfra, tampoco es muy injusto este empate a cero, teniendo en cuenta además que el Pegaso jugó, desde el minuto cuatro del partido, con sólo diez hombres.

Hoy se le puede poner reparo al terreno de juego, ya que éste se encontraba en magníficas condiciones; en el Reyfra, ha jugado bien la media y la parte de atrás, pero la delantera no ha prodigado con mucha frecuencia el tiro a puerta. El público echó de menos las ausencias de Garnacho, Sierra y Basora; el Pegaso se defendió muy bien, haciendo algunos contraataques con bastante peligro, pero también adoleció del tiro a puerta.

PINTOS: "Ha sido un partido entretenido, nosotros hemos jugado con el handicap de la lesión de Alcalde, desde los primeros minutos del encuentro; por eso, mis jugadores, sin órdenes previas, se retrasaron al ver la falta de sus compañeros que, dicho sea de paso, es el que hasta ahora venía marcando más goles en el equipo. El Reyfra ha dominado y jugado bien, pero su delantera ha tirado muy poco a puerta; a pesar de dominar, no nos ha inquietado mucho".

RAFA: "Con o sin la lesión de Alcalde (al que deseo su pronta recuperación), el Pegaso salió desde el minuto inicial a defenderse. Lo hemos dominado, la mayor parte del partido, y este empate es injusto a todas luces, hemos jugado para ganar.

El Pegaso me ha causado una pobre impresión, no sé cómo ocupa ese lugar en la tabla; según ha jugado hoy, es totalmente injustificado".

### Regional madrileña Copa "Ramón Triana"

(Viene de la página 14).

mento chutó bien pero ya el canchero cubrió puerta; dos minutos más tarde el Barajas consiguió su gol por mediación de Pierrad a centro de Pérez Mallol; durante unos minutos el Barajas buscó el empate, pero pronto el Torrijos se rehizo y supo sacar el partido que justamente se inclinó a favor del que hizo más méritos.

Del Barajas nos gustaron Esteban, Arturo, Rivillo y Pérez Mallol.

Del Torrijos, sobre todos, Sánchez-Cabezudo, que además de ser autor de dos tantos, una y otra vez remató con acierto; detrás Villa, en tono más bajo Paco y Vidal, los demás cumplieron bien, excepto G. Hidalgo que en un puesto que no es el suyo tiene que fracasar y es lástima, pues, es un chaval que tiene aptitudes demostradas de ser un buen centrocampista.

### IGUALADA A CERO ENTRE COLISTAS

Puerta de Almoradiel. (De nuestro corresponsal «ALCI»).

Almoradiel, 0; Bolaños, 0. BOLANEGO: Salazar (1); Valle (1), Plata (1), Calzado (1); Ponce (1), G. Zapatero (1); Álvarez (1), Mena (1), Marsal (1), Tapia (1) y García (1).

ALMORADIÉL: Miguel (1); Lorca (1), Vara (1), Montoya (1); Ramos (1), Avilés (1); Enrique (0), Gallego (1), Massa (1), Coronado (1) y Félix-Pérez (0).

Arbitraje: Corrió a cargo del señor Arroz, que no satisfizo a ninguno. Le damos un (1); los M-niers, señores Sánchez-León y Soriano, regular.

Hoy han justificado los colistas, Bolaño y Almoradiel, su actual situación clasificatoria, pues tanto uno como el otro, nos ha brindado un fútbol pobre y deslavazado, hasta el punto que podemos calificar, este encuentro, como el peor de cuantos llevamos presenciados en la presente temporada. Lo que no se concibe y desde luego no tiene razón de ser, es que después de llevarse disputada la décima jornada de una competición, se den a conocer las normas y bases a seguir del campeonato.

De todas formas, el Almoradiel está haciendo lo humanamente posible para reforzarse y tratar de salir de la zona de «farolillo rojo», e intentarlo todo, aunque tendría que ser de milagro.

### APLAZADO EL RAYO

#### AT. MADRID

En la Copa Ramón Triana, el partido que tenían que jugar el Rayo y el At. de Madrid, lo han dejado para el día 8 de diciembre; y se jugará en el campo del Atlético de Madrid, cuando el Moscard

# «Palmas de tango» en el Guadalajara-Villarrobledo

## Ambos entrenadores acusan al árbitro de no haber señalado un penalty

Guadalajara. (De nuestro corresponsal FLORES). Guadalajara, 3 (Herrero, Calle y Gerardo); Villarrobledo, 1 (Blas).

C. D. VILLARROBLEDO: Ibáñez; Sola, Martínez-Pulido, Tomás; Colilla, Moreno; Bueno, Marsal, Arbeo, Blas y De Pedro.

GUADALAJARA: Iglesias; Gómez, Espejo, Gallego; Marin, Doró; Portillo, Gerardo, Calle, Herrero y Rodri.

El colegiado señor Romero, dirigió acertadamente el partido bien auxiliado por los señores Sánchez y Pérez Carrillo.

Destacados: Por el Villarrobledo, el central Martínez-Pulido, su compañero Tomás y Marsal y Bueno en la delantera. En el Deportivo Guadalajara, Gómez, que debutaba, Gallego, Marin y Gerardo.

Los goles: 0-1, 2 minutos de la primera parte. Casi en la primera jugada del encuentro, Blas consigue marcar.

1-1, 8 minutos. Un bonito centro de Portillo, lo remata de cabeza, lanzándose en plancha, Herrero.

2-1, 25 minutos de la segunda parte. Gerardo cabecea un balón en disputa con un defensor, sobre Calle que sin parar empalma un buen chut que supone el segundo gol.

3-1, 27 minutos. Gerardo en jugada personal combina con Rodri que se lanza por su banda y centra sobre el mismo Gerardo que tranquilamente cruza el balón a la red. EL JUEGO

Ctro mal partido que ambos equipos han crecido a la afición alcarreña, porque, tanto el Guadalajara como el Villarrobledo, nos han deparado una tarde aburrida como lo demuestra el que el público haya hecho sonar en ocasiones palmas de tango. El mayor interés del partido, estribaba, en ver si el Guadalajara era capaz de remontar el tanto adverso con que se encontró nada más comenzado el match. No le ha resultado fácil ni mucho menos, aunque el resultado puede considerarse justo. Después del gol madrugador conseguido por Blas, el equipo local ha pasado a dominar el encuentro y la defensa del Villarrobledo ha tenido que emplearse a fondo para neutralizar los ataques alcarreños, no demasiado peligrosos sin embargo; a los 8 minutos de juego, un barullo dentro del área visitante ocasiona un despeje defectuoso de la defensa que deja el balón a pies de Portillo quien centra sobre Herrero que se lanza en plancha y marca de fuerte cabezazo. El cuarto de hora siguiente, registra sendos remates de Gerardo que fuerza un corner. Poco después, el propio Gerardo en un buen pase de cabeza facilita el segundo gol a Calle. Por parte del Villarrobledo, tímidos ataques llevados casi exclusivamente por Marsal y Bueno, pero que casi no obligan a Iglesias a emplearse. Esta fase de la segunda parte ha sido la de mejor juego local y en la que ha conseguido los dos goles que le han distanciada de su contrario. A partir de aquí, el juego ha vuelto a decaer, y ya ni siquiera el interés por el resultado hacia entretenido el encuentro. Finalizando ya, Gerardo en otro remate de cabeza y Calle con un buen tiro al poste, están a punto de aumentar el tanto, que Bueno, tiro de media

vuelta de Bueno, es sacado por Gallego de la misma raya.

CASSETAS

Nos dice el señor De Miguel, francamente enfadado con el árbitro: "El Deportivo local creo será como nosotros un serio aspirante al descenso. El resultado es injusto y la labor arbitral ha decidido el partido con no sancionar un penalty a Marsal nada más comenzar el segundo tiempo; y conceder el primer gol alcarreño, conseguido en claro fuera de juego. Y encima no nos permiten hablar de los árbitros. Nuestro equipo, modestísimo, puede codearse con la mayoría de su grupo".

Para Adolfo sin embargo: "El arbitraje ha sido de lo más normal, pues si se ha dejado un penalty sobre Marsal, tampoco ha pitado otro a Rodri igualmente claro. El Deportivo Guadalajara, no ha jugado bien, porque ha salido con una alineación de circunstancias, aunque aplaudo el espíritu de lucha de todos sus jugadores. Contrariamente a lo que opina su colega De Miguel, cree que el Guadalajara se salvará finalmente. Respecto al Villarrobledo, le ha encontrado un equipo fuerte, luchador y con algunos hombres de mucha calidad".

### TERCERA REGIONAL

#### EL CRIPATANENSE VENCIÓ AL "SANTA"

#### Y EL TERESIANO PERDIÓ EN OCAÑA

Campo de Criptana. (De nuestro corresponsal MOLINOS).

U. Criptanense, 3; Santa Bárbara, 0. Excelente encuentro el jugado esta tarde en que el «Santa» dio mucha guerra pese a lo inoperante de su delantera que, a la hora de tirar a gol, fallaba demasiado.

El equipo local, con más coraje y profundidad que en encuentros anteriores, se apoyó en el «tandem» Olmedo-Gabino-José Luis, sobre todo este último que fue el mejor hombre sobre el campo, marcando dos tantos, siendo Olmedo el que consiguió el tercero en genial jugada. Dirigió el encuentro el señor Serrano Triviño que tuvo una actuación como hace mucho tiempo no veíamos por este campo; al término del partido fue muy aplaudido por el público y felicitado por los dos bandos. A sus órdenes los equipos presentaron las siguientes alineaciones.

Santa Bárbara: Marcos; Miguel, Gonzalo, Díaz; Cuesta, Carrillo; Víctor, Trigueros, Alberto, Amancio y Prestel.

U. Criptanense: Funez; Ange, Beltrán, Campos; Belas, Lorenzo; José Luis, Gabino, Josán, Olmedo y Venancio.

#### EL OCAÑA C. F. VENCIÓ AL AT. TERESIANO

Ocaña. (De nuestro corresponsal (R. G. L-M)).

Ocaña, 2; Teresiano, 0.

A las órdenes del colegiado señor Fernández Ramos, los equipos se alinearon de la siguiente forma: AT. TERESIANO: Madrid; López, Muñoz, Angelín; Palencia, González; Pastrana, Bustos, Casimiro, Tapiador y Mateo.

OCAÑA C. F.: Juanjo (-); Torres (2), Bernardo (3), Moreno (3); Félix (3), Puskas (3); Santi (1), Pedro (2), Rico (3), Andreo (2) y Paco (3).

Nueve minutos de la primera parte; internada por el lado izquierdo de Paco, driblando a defensa derecho y central, con centro retrasado que empalma Rico al fondo de la red.

Veinte minutos de la segunda parte, jugada personal de Paco por el lado izquierdo, driblando a cuantos se salen al paso, para lanzar a Pedro que sin parar coloca el balón al lado contrario del portero visitante. (2) 30' 31' y (1) 32'

## INSTALACIONES DEPORTIVAS de FEMSA

(C. Argos s/n. Cruz de los Caídos)

Domingo, día 10 diciembre de 1967

A las 3'45 de la tarde

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA

TERCERA DIVISION (GRUPO XIV)

C. D. SOQUELLAMOS

C. D. PEGASO

Tranvías, 70, 75 y 77.

Autobuses, 38 y 48 desde M. Becerra

METRO: Estación Ciudad Lineal.